

Judith Wick Peterson

30. Juni 1938 - 22. Juni 2025

Am **22. Juni** in Horgen, Schweiz, nur wenige Tage vor ihrem 87. Geburtstag, ist Judith Wick Peterson friedlich im Kreis ihrer Familie von uns gegangen.

Geboren in Australien, war Judith eine wahre Naturgewalt – eine freiheitsliebende, leidenschaftliche Frau, welche früh ihre Berufung in der Fürsorge für andere fand: Erst als Krankenschwester und später als Hebamme. In Australien lernte sie auch ihren Ehemann Nick kennen, mit dem sie ein spannendes Leben zwischen den Kontinenten führte – geprägt von Herzenswärme und Hilfsbereitschaft.

Judith hatte eine starke Präsenz – sie betrat einen Raum, und man spürte sofort ihre Energie. Sie war lebenslustig, willensstark und voller Mitgefühl. Ihr Leben war geprägt von Liebe, Mut und der Überzeugung, dass man für andere da sein muss. Sie hinterlässt ihre Töchter, ihren Schwiegersohn und ihre geliebten Enkelkinder. Ihre Familie, Freunde und alle, die sie kannten, werden ihr Lachen, ihre Geschichten und ihre unbändige Lebensfreude sehr vermissen.

Anstelle von Blumen bitten wir im Sinne von Judith um Spenden an ihr Herzensprojekt: Stiftung Strassenkinder-Hilfswerk NAG – www.nagnepal.com (Vermerk «Judith»).

Im Geiste von Judith: Erheben Sie ein Glas, helfen Sie einem Menschen in Not oder tun Sie etwas Mutiges – so, wie sie es ihr Leben lang getan hat.

Freunde und Familie feiern ihr Leben noch ein letztes mal am **28.06.25** in der Brasserie Schinzenhof von **14:00 bis 17:00**.

